

学校教育目標：ふるさとを愛し、心豊かに、たくましく生きる中央っ子の育成
～未来に向かって輝く子ども～

【かしこい子】 【思いやりのある子】 【たくましい子】

紫陽花の花が美しい季節になりました。今年は、国や県からの通知を踏まえて感染症対策を講じた上で、2年ぶりにプール学習を行います。プール学習を通して、個々の泳力を伸ばすという目的がありますが、それだけでなく、水辺での危険から命を守る技能の習得という大切な意義もあります。子どもたちにはそうした力をしっかりと身につけてほしいと願っています。体調管理やプールセットの準備等、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。尚、感染対策の徹底が難しいという理由から、今年のPTA プール開放は中止としております。



第1回 学校運営協議会 5/20

5月20日(金)、学校運営協議会が開催されました。学校運営委員の方々に教育長から任命状が手渡され、自己紹介をして、会が始まりました。そして、令和4年度の学校経営計画と学校組織について学校から説明し、皆様に承認していただきました。その後、子どもたちが学習をしている様子を参観していただきました。参観後に、委員の皆様からご感想やご意見をいただきました。それぞれ貴重なご意見をいただきましたが、学校運営協議会会長の山崎さんが言われた「ふるさとを愛する子どもを育てようと思ったら、何をしたらいいのか。自分たちに何ができるのか。」という言葉が心に残りました。学校運営協議会で、今後も考えていきたいと思っております。

なかよし集会（運営委員会）5/26

コロナ禍ということで、今年の「なかよし集会」はリモートで行いました。この集会は「みんなが仲良く楽しい美咲中央小学校にするために」という目的で行われました。スローガンの発表や、アンケート結果の発表、じゃんけん大会など、工夫された内容でした。運営委員会の5・6年生は、全員が自分の役割をしっかりと果たし、堂々とした態度で発表・発言ができていて感心しました。美咲中央小学校の今年のスローガン『絆を深めて一致団結！～笑顔満開の美咲中央小学校をめざして～』のもと、美咲中央小学校が笑顔であられる学校になるよう願っています。



運営委員会が企画したなかよし集会を皮切りに、これから年間を通して、各委員会が

主催するショート集会が順番に行われます。これらの活動を通して

践力を伸ばしていきたいと考えています。



避難訓練（不審者）5/31

校内に不審者が侵入した時の避難訓練を行いました。その後、体育館に集まり、今度は登下校時に不審者に出会った時の対応の仕方について学びました。まこも池B班の子どもたちが、代表でロールプレイをしてくれました。1回目よりも2回目の方が言われたことをよく聞いて、上手に対応できていました。最後に、美咲警察署の警察の方のお話を聞きました。「自分の命は自分で守る」大切な学習ができました。



◆ 6月の主な予定 ◆

- 1日（水）口座引き落とし日
- 2日（木）委員会・検尿1次（1～3年）
- 3日（金）検尿2次（4～6年）
- 6日（月）全校朝の会・おしゃべりタイム
- 7日（火）おしゃべりタイム
- 8日（水）職員会議
- 9日（木）クラブ・代表委員会
- 10日（金）登校指導・耳鼻科検診
- 14日（火）参観日
- 21日（火）縦割り班遊び
- 22日（水）芸術鑑賞会（落語）
- 23日（木）ショート集会（保健）
- 28日（火）定時退庁日
- 30日（木）委員会

7月の主な予定

- 1日（金）口座引き落とし日
学校訪問（津山教育事務所）
- 4日（月）全校朝の会
- 5日（火）陶芸教室（4年）
- 6日（水）職員会議
（7日～13日 学期末短縮5校時）
- 12日（火）陶芸教室（2年）
- 14日（木）クラブ、大そうじ
- 15日（金）代表委員会・陶芸教室（6年）
- 19日（火）終業式、給食最終日、短縮5校時
- 20日・21日・22日 個人懇談 サマースクール
- 26日（火）定時退庁日



三保駐在所の警察の方が、ほぼ毎日子どもたちの登校と下校を見守ってくださっています。また、多くのボランティアの皆様、保護者の皆様が、毎日子どもたちの登下校を見守ってくださっています。こうした皆様のおかげで、子どもたちは安心して毎日の登下校ができています。心より感謝申し上げます。いつもありがとうございます。